

04. Juli 2012

Kunststücke, die auch ein Stück Alltagshilfe sind

Ausstellung mit Werken aus der Beschäftigungstherapie.



Betreuerin Petra Wehrle (links) und die Leiter der Residenz Alpenblick, Bernd und Regine Hiller (rechts), stellen zusammen mit den Senioren selbstgemachte Werke der Bewohner aus. Foto: Lisa Koschoreck

HERRISCHRIED-NIEDERGEIBISBACH (liko). Am Sonntag stelle die Seniorenresidenz Alpenblick Werke aus, die die Senioren während der Beschäftigungstherapie der Einrichtung selbst erstellt hatten. "Hauptsächlich ist das Programm für Demenzkranke unsres Hauses gedacht", erklärt Petra Wehrle, die unter anderem die Senioren während der Beschäftigungstherapie betreut. "Da wir jedoch auch andere Bewohner haben, die sich gerne kreativ beschäftigen, machen auch die mit." Um die Alltagskompetenz der Senioren zu unterstützen, würden die Aufgaben nach den Fähigkeiten und Interessen der einzelnen Senioren vergeben.

So entstanden Stücke wie Lavendelsäcke und Gläser mit gefilterter Dekoration, bemalte Leinwände nach spezieller Maltechnik und ein Bewohner stelle sogar alle seine gezeichneten Werke und kreative Holzinterpretationen aus. Für die künstlerische Zeit wurden extra spezielle Pinsel, Farben und Leinwände angeschafft, die das Malen erleichtern sollen. "Die Teilnehmer in der Gruppe geben sich immer große Mühe, den Aufgaben gerecht zu werden, zudem geht es sehr gesellig zu", erklärt Wehrle. Auch den selbst angelegten Kräutergarten neben der Terrasse konnte man besichtigen. "Den Kräutergarten haben wir letztes Jahr zum ersten Mal aufgebaut und dieses Frühjahr wieder hergerichtet", so Wehrle. Die Beschäftigungstherapie wird zusätzlich zur Pflege von der Pflegekasse bezahlt.

Autor: liko

